学年通信

## 向き合う

令和2年7月8日 尾道市立高西中学校2学年第15号

## 伝えたいこと

学校が再開して早1カ月が過ぎました。コロナ禍の影響で、今まで通りの日常生活が送れなくなり、さまざまな制限のある中での学校生活を過ごしてきました。そして、『高西中版 新しい生活様式』のもと、このコロナウイルス感染症とともに過ごす生活にも慣れてきたように思います。

ここで今一度、自分たちの学校生活をそれぞれ振り返ってほしいと思います。

2年生 148 名さまざまな頑張りがあります。コロナ禍の中での、制限のある生活の中で柔軟に対応する頑張り。そうじ、係活動、部活動、普段の何気ない気遣い・・・・学校生活の多くの場面で頑張りがあるように思います。

4月にあった始業式。2年生の集団をはじめてみた濱本校長先生のお話を覚えていま すか。 開口一番『よい雰囲気ですね』ということを言っていただきました。 生徒148 名一人一人の醸し出す空気感が『よい雰囲気』を作ったのだと思います。『雰囲気』そ れは、その場にいる一人一人によって作られます。この『よい雰囲気』だから安心して 学ぶことができるし、一生懸命にもなれ、失敗も出来るのだと思います。では、『よい 雰囲気』をどう作るのか。その明確な答えはありません。でも、1年生の時から大切に している、『人と人とのつながりを大切にする』『当たり前のことを丁寧にやりきる』。 そうすることが『よい雰囲気』を作ることにつながるのではないかと思います。そのこ とを踏まえて2学年集団全体で見た時に『人を大切にすること』『当たり前のことを丁 寧にやりきること』がおろそかになっているように思います。同じクラスの仲間との関 わり方、話をきくこと、授業中の姿勢、黙想と立腰、先生との会話での言葉づかい・・・ もう一度それらを見直し、それぞれ自分自身の生活を再度振り返ってほしいと思います。 そうすることで、これまでよりももっともっと、そして今よりももっともっと成長し、 一人一人が幸せな学校生活をおくり、一人一人の願いを叶えることができます。先生た ちは先生たちに出来ること、しなくてはならないことを必死に考えます。みなさんも自 分自身と向き合い、少し頑張れば達成できる目標を立てて、少しずつ前に進んでいきま

しょう。その手助けを先生たちはします。この梅雨の時期のジメジメした過ごしにくい毎日に負けずに、1つ1つのことを丁寧に、148名全員で取り組んでいきましょう。 『自分くらいは』・・・といった弱い気持ちに負けず、全員でやりきりましょう。全員で!よろしくお願いします。

## 各クラス班替えを実施します

各クラスが新班長を募り、班替えを実施します。班は、みなさんが学校で所属する集団の1つです。社会に出ると、さまざまな集団の中でみなさんは過ごすようになります。近所のコミュニティをはじめ、会社あるいは国や文化を越えてさまざまな関わりがあります。気の合う人ばかりでなく、いろいろな人との関わりも必要不可欠となります。班での活動は、将来、みなさんが社会に出てさまざまな集団の中でも多様な価値観を尊重し合い、その中で自分らしさを発揮していくためにも大切なことです。班長は決意文に記したように、責任をもって、集団を率先してリードしてほしいと思います。そして班長を支える班員であってほしいと思います。この班替えを通して新しい出会いと発見があるはずです。

## 1学期もあとわずか ~再度ご確認を~

• 7/10(金): 漢字検定

• 7/13 (月): 期末試験発表

• 7/20(月)~7/22(水): 期末試験

•7/27(月)~7/31(金):授業日 ※7/31(金)終業式

※7/25・26 8/1・2 : 南部大会 (競技によって異なります)

•8/12(水)~8/14(金):夏季一斉閉庁

•8/17(月)~8/31(月):授業日

•8/26(水)~8/28(金):三者懇談

• 9/1 (火): 2学期始業式

